

二十歳を迎えた皆さんへ

1月8日、文化センターで「二十歳のつどい」が開催されました。皆さまに親しまれてきた「成人式」は昨年4月に成人年齢が18歳に引き下げられたことに伴い、上尾市では式典を引き続き二十歳を迎えた人を対象としたため名称を改め、今回が初めての開催となりました。

晴れやかに二十歳を迎えられた皆さんにおかれましては、心からお祝い申し上げます。また、これまで愛情深く、お子さまを立派に育てられましたご家族の皆さまにも、改めてお慶び申し上げます。

会場では、仲間たちとの久々の再会に喜び、あふれる笑顔や涙する皆さんに、私も深く感動いたしました。また、恩師からのビデオメッセージに歓声が上がるなど式典は大いに盛り上がり、誓いのことばを堂々と宣誓する姿は自信にあふれ、とても頼もしく見えました。

二十歳を迎えた皆さん、これからの人生において、さまざまな可能性の中から、ゆっくりと自分自身のやりたいことを見つけてください。皆さん一人一人が、生まれ育った上尾市に誇りと愛着を持って、自らの夢に向かい力強く邁進してください。そして、人生の先輩方におかれましては、未来を担う若い人たちを、どうぞ温かく見守っていただきたいと思います。



あいさつする市長



二十歳の皆さん